

Banorte recibe financiamiento de la Corporación Financiera Internacional para apoyar empresas Mexicanas.

05 jul 2005

México, D. F., a 5 de julio de 2005. Grupo Financiero Banorte anunció hoy la firma de un acuerdo con la Corporación Financiera Internacional (IFC), organismo perteneciente al Banco Mundial, mediante el cual recibirá un financiamiento por 50 millones de dólares pagadero a doce años, que le permitirá respaldar proyectos de apoyo crediticio a largo plazo para empresas mexicanas.

Los fondos obtenidos complementan la línea de crédito otorgada por la IFC por 100 millones de dólares en noviembre del 2002, fecha en la que se recibió el primer tramo de 50 millones de dólares. Estos recursos permiten reforzar la capacidad financiera de Banorte, al sumarse a los propios de la institución para el apoyo crediticio a las empresas mexicanas.

Con este esquema, Banorte busca ofrecer a sus clientes otras alternativas para apoyar el desarrollo, tanto de grandes corporativos, como de la pequeña y mediana empresa. Los nuevos fondos podrán destinarse a la construcción y desarrollo de centros industriales, comerciales, corporativos o de servicio, así como para proyectos de expansión, modernización, adquisición de equipo e importación de bienes de capital. Las empresas elegibles serán aquellas que cuenten con capital mexicano mayoritario.

Los plazos de los créditos que se otorgarán, podrán ir desde los 7 hasta los 12 años, con pagos de capital e interés mensuales, trimestrales o semestrales, y con una tasa de interés preferencial. Adicionalmente, en función al flujo del proyecto, se ofrecerán periodos de gracia de hasta 3 años y la facilidad de pactar un "Pago Final" de hasta un 30% del valor del crédito.

Luis Peña Kegel, Director de Grupo Financiero Banorte, manifestó que la operación es una muestra más del compromiso del banco por ser líder en el apoyo financiero a las empresas mexicanas que buscan crecer y desarrollarse. "Es un honor para nosotros que hayamos sido elegibles para recibir este tipo de financiamiento, lo cual habla de la solidez de nuestra institución en cuanto a las actuales prácticas corporativas y operativas, al cumplir con los estándares establecidos por esta prestigiada institución del Banco Mundial".

Acerca del acuerdo, el segundo en su tipo que Banorte concreta con IFC, Jyrki Koskelo, Director de Mercados Financieros Globales de este organismo, comentó: "Estamos encantados de poder trabajar nuevamente con Banorte para apoyar sus planes de fortalecimiento de las condiciones de crédito a largo plazo para empresas mexicanas".

Por su parte, Atul Mehta, Director para Latinoamérica y el Caribe de IFC, mencionó que "esta operación es un buen ejemplo de nuestra estrategia para apoyar instituciones financieras en México y en toda América Latina, a través de líneas de crédito que alienten el desarrollo del sector privado local".

Acerca de Banorte

Grupo Financiero Banorte es el mayor banco mexicano de capital nacional, es el cuarto grupo financiero más importante en México con respecto a su nivel de activos y cuenta con una participación de mercado del 15%. Banorte es una institución financiera de cobertura nacional, que presenta uno de los más altos niveles de rentabilidad en el sector financiero mexicano. Cuenta con más de 900 sucursales y más de 2,500 cajeros automáticos.

Visite la página de Banorte en <http://www.banorte.com>

Acerca de IFC

IFC (www.ifc.org) es una entidad del Grupo del Banco Mundial cuyo objetivo es fomentar y promover inversiones sostenibles del sector privado en países en desarrollo. IFC financia inversiones del sector privado en los mercados emergentes, moviliza capital en los mercados financieros internacionales, ayuda a sus clientes a mejorar la sostenibilidad social y ambiental, proporciona asistencia técnica, y asesoramiento a gobiernos y empresas.

IFC en México

En el último ejercicio fiscal (que terminó en junio de 2004), México fue el país que recibió el mayor financiamiento equivalente en dólares de IFC. El organismo invirtió un total de 707 millones de dólares, monto que incluye 259 millones de dólares en préstamos sindicados, en sectores que abarcan desde la

infraestructura y la manufactura hasta el sector financiero. La cartera total de inversiones de IFC en México en marzo de 2005 era de 833 millones de dólares.